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• Aunque nuestro punto central es la predicación del evangelio, hoy el punto es qué pasa 

que oyendo a gente que anhela nuestra libertad, nuestra vida se vuelve pesada y cargada.  

HECHOS 15:19 Por lo cual yo juzgo que no se inquiete a los gentiles que se convierten a Dios. 
 

• Cuando los gentiles comenzaron a recibir el evangelio, no faltó quien los inquietara, los 
apóstoles comenzaron a preocuparse y ocuparse, porque a medida que iban predicando el 
evangelio y los romanos, cretenses, griegos en general, iban disfrutando de la libertad en 

Cristo, por atrás venían personas que los inquietaban. 

HECHOS 15:24 Por cuanto hemos oído que algunos que han salido de nosotros, a los cuales no 
dimos orden, os han inquietado con palabras, perturbando vuestras almas, mandando circuncidaros 
y guardar la ley. 
 

• LOS QUE INQUIETAN SON LOS QUE ESTÁN ENTRE NOSOTROS Y QUE NO OYEN BIEN. 

• ¿Por qué podemos ser inquietados, cuál es la razón?, ¿cuál es el cuerpo que acepta esa 

enfermedad? 

HECHOS 15:28 Porque ha parecido bien al Espíritu Santo, y a nosotros, no imponeros ninguna 
carga más que estas cosas necesarias. 

• “Carga”, aquí ubicamos el título del mensaje. Todo creyente tiene que caminar en la vida 

y todos los días pasar por la báscula.  

• La vida de la fe es una vida con balanza, porque si no, nos ponemos obesos y no servimos 

para competir en el mundo. 

• Los apóstoles ubicaron una obesidad que es más grave en un sentido en la construcción 
de la fe. LA OBESIDAD ES EL SOBREPESO Y LA CARGA SOBRE EL ALMA HUMANA. Pero 

no existe una balanza para pesar eso. 

• Los apóstoles dijeron que ellos no querían ponerles cargas innecesarias. Porque nosotros 
somos una medida de transporte; porque fuimos creados para llevar un peso de gloria, no 

un peso humano.  

• NOSOTROS FUIMOS DISEÑADOS CON UNA MEDIDA DE CARGA EXACTA, POR DEBAJO 
ES UN DESPERDICIO, POR ENCIMA ES LA MUERTE. ESE PUNTO INTERMEDIO SOLO LO 

PUEDE DAR EL ESPÍRITU DE DIOS. 

• Ni por encima es evangelio, ni por debajo es evangelio; ni sobredosis de biblia, ni ausencia 
de biblia; ni sobredosis de ayuno, ni nunca ayuno; ni nada de orar, ni todo orar; es normal 

para que produzca la vida normal. 

• Nuestro modelo: “puestos los ojos en Jesús”. Hebreos 11, por la fe, por la fe, por la fe, por 

la fe; Hebreos 12, “pero ustedes no pongan la vista en esas personas, pónganla en Jesús”. 

HEBREOS 12:2  puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el gozo puesto 
delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios. 
 

• ¿Cuántos queremos poner los ojos en Jesús?, pero no en forma de canción sino en forma 

práctica.  

LUCAS 2:49 Entonces él les dijo: ¿Por qué me buscabais? ¿No sabíais que en los negocios de mi 
Padre me es necesario estar? 
 

• A los doce años, Jesús dijo “en los negocios de mi Padre me conviene estar”. Él no dijo 

que venía a hacer la obra de David, ni la obra de Salomón, ni a citar a Isaías; su vida era la 

respuesta a todos ellos, pero Jesús vino a estar en los negocios de su Padre.  

• Esto se podría entender como “vine a la tierra bajo franquicia”, “mi Papá tiene un negocio 

en los cielos y yo vine a la tierra bajo franquicia”, “vine a ser la franquicia de mi Padre”.  



 
 
 
 

• ¿Qué significa tener un negocio bajo franquicia, cuáles son sus características? La 

dignidad del Hijo estaba en que Él no vino a la tierra a improvisar su vida. 

• Nuestro espíritu interior sabe que vinimos a la tierra porque Dios necesitaba que su reino 

esté bajo franquicia aquí en la tierra. 

• La palabra franquicia significa que alguien ya hizo algo por nosotros, y a nosotros nos 
queda morir a nuestras creatividades, las que nos pusieron nuestros padres, y que nos 

llenaron de limitaciones. 

• Nosotros fuimos creados bajo la franquicia de Dios, y debemos entender que la vida se 

trata de representar en la tierra un negocio que ya está establecido en los cielos.  

• “Padre, hágase tu voluntad…”, eso es franquicia, eso es parte del contrato del nuevo pacto.  

• Dios nos está diciendo a esta generación que nuestra libertad está bajo una vida de 
franquicia, y nosotros no estamos para inventar la fe, estamos para reproducirla; por eso es: 

“PUESTOS LOS OJOS EN JESÚS”. 

HEBREOS 12:1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de 
testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera 
que tenemos por delante. 
 
 

• La nube de testigos eran Abraham, Moisés, Jefté, Sansón, y los demás de Hebreos 11. 

• “…despojémonos de todo peso y del pecado…” Peso es la palabra “onco”, el original dice 

“quítense el onco de pecado”, el onco jarmatía, (estudio del pecado, desviar el blanco). 
Curiosamente, de esa palabra peso, onco, viene la palabra oncología, que es la palabra que 

se usa para pacientes oncológicos. 

• Onco jarmatía significa “cargan sobre sus hombros una protuberancia, cargan sobres sus 
vidas una malformación, que ellos no pudieron resolver por la fe”, “pero si ustedes ponen los 

ojos en Jesús, van a ver cómo Jesús sí pudo superar el peso oncológico sobre sus hombros”. 

• La palabra jarmatía, si bien es cierto que significa desviar el blanco, en el nuevo 

testamento significa “la fábrica que produce los pecados que nosotros inauguramos”.  

• Y acá viene la buena noticia, la diferencia entre los hombres y mujeres del capítulo 11 y 
los demás seres humanos, era que los del 11 eran como un enfermo oncológico, que aunque 

sabe que su enfermedad no tiene cura, cree que alguien va a traer la cura a esa enfermedad. 

• Y FE ES LA CONFIANZA DE QUE ALGUIEN SUPERIOR A NUESTRA ENFERMEDAD, NOS 
VA A CURAR.  
 

• El escritor a los hebreos dice “la cura llegó, y la cura es Cristo Jesús, aquel que puede 

quitar el tumor maligno y volvernos a la vida de la libertad”. No dejemos que el cáncer vuelva. 

• Pablo les predicaba, Bernabé les predicaba, y atrás estaban los inquietadores. Los 

inquietadores son los que vuelven a promover el onco en las personas, haciéndonos volver a 
las prácticas de la vieja criatura, que nos vuelven a enfermar de un peso de pecado que no 
tenemos que tener.  
 

REFLEXIONEMOS: 
 

• Lo único que puede sacar al hombre de su oncología, de ese cáncer llamado el pecado 
mortal y letal, es la cruz de Cristo, aquel que en su cuerpo se volvió pecado, para que 

nosotros por Él pudiésemos ser salvos. 

• Cristo fue aquel que el Padre mostró, que quien vive bajo su franquicia no puede ser 
retenido ni por la muerte, y esa es la esperanza que tenemos. LA GRACIA ES CRISTO EN 
NOSOTROS.  


